

## Ferrol

Urbanismo consultará a los vecinos para conocer sus propuestas para reurbanizar la plaza de Sartaña

## El bipartito suspende el proyecto para levantar en Ultramar un centro deportivo

R. S.

FERROL | En la plaza de Sartaña, en el barrio de Ultramar, no habrá centro deportivo y tampoco «edificio alguno, desde luego». Lo manifestó ayer el regidor, Vicente Irisarri, después de que en la semanal Xunta Local de Gobierno el bipartito PSOE-IU decidiera desestimar el proyecto y contrato con la empresa Serviocio —la misma que gestiona la piscina de A Malata— para levantar un centro deportivo en ese lugar. Esa determinación se llevará al pleno de este mes, el día 28. Si prospera, y es previsible que así sea por los votos del gobierno local y los posibles del BNG, será la tercera iniciativa que el actual Concello tumba de sus predecesores, PP e IF. La paralización del proyecto de Sartaña se incluía, junto a la plaza de España y a Menáncaro, en el acuerdo programático que suscribieron PSOE e IU en junio para cogobernar.

El futuro de ese espacio quedará así sin complejo deportivo, pero sin resolver de forma definitiva. El gobierno municipal mantendrá esta semana dos reuniones —una del edil de Urbanismo, otra del de Obras— con los vecinos para determinar qué se quiere para ese lugar de unos 3.000 metros cuadrados. El Concello estrenará así, para un proyecto concreto, su área de participación ciudadana. El propio responsable del área de Urbanismo, el socialista Ángel Mato, defendió que se querrá con-

tar tanto con la asociación de vecinos que defiende la ubicación de esa piscina como con el colectivo ciudadano opositor para «atopar unha solución que resolva os problemas que ten ese espacio». En la actualidad existe una cancha deportiva, una zona de juegos infantiles y césped, pero con un avanzado estado de deterioro. El concelleiro manifestó su intención de que esta obra sirva también «para soldar» as diferencias vecinales en torno a esta intervención.

Mato desechó, no obstante, la idea de recalificar ese suelo, hoy catalogado como dotacional —habilita la construcción de instalaciones deportivas o de ocio— y apeló a emplear la «racionalidad». «Non hai que encher con edificios calquera espacio público», remachó el socialista, en alusión al gobierno anterior.

Consultado sobre la posibilidad de tener que indemnizar a la empresa Serviocio por anular ese contrato de obra, el propio edil dejó caer la posibilidad de que el Concello no tenga que desembolsar un euro: «Realmente só había un anteproxecto que tiña que aprobar o Concello, e a responsabilidade sería moi limitada». No aclaró, sin embargo, si esta dotación deportiva se irá a O Bertón o si se están analizando otras localizaciones en tanto que la falta de este tipo de instalaciones es una carencia que han advertido los usuarios desde hace años.



En la imagen de archivo, aspecto de la plaza de Sartaña | JOSÉ PARDO

## El pleno dará luz verde este mes al plan para iniciar O Bertón

Además de la revocación del contrato con Serviocio para la piscina de Sartaña, el gobierno local tiene previsto llevar al pleno de fin de mes la aprobación definitiva del proyecto de urbanización de O Bertón por el que está esperando la Consellería de Vivenda desde el pasado mes de febrero. Esa autorización es imprescindible para que se puedan iniciar las obras que conllevarán la creación de 1.300 viviendas de promoción, es decir, con precios máximos contenidos y marcados por la Administración gallega. Una parte de ellos los sacará a la venta la propia consellería y otra, los más, quedarán en manos de promotoras privadas.

El proyecto de urbanización lo remitió el 1 de febrero la consellería. Es el paso definitivo,

junto a la compra de terrenos, para poder iniciar las obras de ese nuevo barrio que será puente entre Caranza y Ultramar. Por lo pronto, la Xunta ya ha convocado para los primeros días de septiembre a unos 70 vecinos para expropiar 19.500 metros cuadrados.

«Queremos abrir nuevas zonas para los promotores, pero sin invadir la zona rural o espacios sensibles», valoró el alcalde, Vicente Irisarri, en referencia al proyecto de Menáncaro, cuya revisión de oficio acaba de aprobar el bipartito con la intención de paralizar cualquier obra allí. «Promoveremos un urbanismo moderno y respetuoso, no depredador, y que junto a la rehabilitación de Ferrol Vello, A Magdalena o Recimil generará vivienda sin dañar», agregó.

### OTROS ASUNTOS

## El Concello anula un convenio con comuneros de Covas para crear el campo de golf

La Xunta de Gobierno local dio cuenta además de la suspensión de un convenio con la comunidad de montes de Covas para poder levantar un espacio de ocio en Marmadeiro y As Cabazas, un recinto que tenía como principal finalidad un campo de golf. La firma de ese acuerdo se aprobó en pleno el 24 de mayo, a tres días de las elecciones municipales, con los votos del anterior gobierno municipal PP-IF. También ahora quedará suspendido ese acuerdo tras las conversaciones que mantuvieron en las últimas semanas miembros del gobierno municipal con la Consellería de Medio Ambiente y la Demarcación de Costas, que desaconsejaron esa intervención.

«Para Marmadeiro tenemos otros planes compatibles con el medio ambiente, que hablaremos con los vecinos, a los que, por cierto, ya hemos comunicado nuestra decisión de no desarrollar el convenio», completó Vicente Irisarri. El campo de golf, instalación de la que carece Ferrol y que incuyó el PSOE en su programa, no se descarta en otro emplazamiento.

La misma Xunta de Gobierno dio cuenta de la cesión, por parte de la Diputación, de 635 metros cuadrados de un anexo del Fogar Infantil. Esa entrega también se llevará a pleno, de manera que se pueda hacer efectiva en la sesión plenaria de la corporación municipal de mediados de septiembre. Tendrá como utilidad una sede para asuntos sociales.

**medulita**  
Discoteca Nazón

**FIESTA DE LA ESPUMA**  
TODOS LOS MARTES A PARTIR DE LAS 23 H.

CLINICAS  
**VITAL DENT - ODEÓN**  
ESPECIALISTAS EN IMPLANTES  
Carencia de 4 meses

- Sistema Allon4
- Implantes inmediatos
- Dentadura en 24hs.
- Grandes facilidades de pago

La sonrisa, mucho más que una simple imagen

**981 393 062**

C/ Cataluña nº 23 - Frente al C.C Odeón - Narón




Un mundo más grande para os máis pequenos

Faite socio:  
902 22 07 07  
www.meninos.org  
www.mundodemilu.org

**meninos**  
Fundación para a infancia

SE NECESITA  
**CAMARERO/A**  
Zona Ultramar  
para incorporación a plantilla  
Sueldo por convenio a jornada completa  
Tels.: 981 931 140 - 616 577 363

Se necesita  
**Repartidor para bebidas**  
Telf. 650 007 845